

Kinder verschönerten ihre Schule

Vorsfelde Die Drittklässler der Ganztagesgrundschule Heidgarten verzierten die Wände mit Mosaiken.

Von Katharina Pahl

Nun muss nur noch verfugt werden – und dafür sind dieser Tage andere zuständig. Die Schüler und Schülerinnen haben ihre Arbeit verrichtet. Stolz blicken die Drittklässler der Ganztageschule Heidgarten an die Schulwand. Dort ist in der vergangenen Woche eine Welle aus Mosaik entstanden.

Im Zuge des Projektes „Herbstferienwerkstatt“ haben die Mädchen und Jungen in dreitägiger Arbeit ein Mosaik gebastelt: blaue Steinchen reihen sich an gelbe und

„Am meisten Spaß hatten die Kinder daran, die Fliesen zu zerschlagen.“

Künstlerin **Antje Koos**, die das Projekt betreute.

rote. Wassertiere wie Krebse, ein Oktopus oder eine Schildkröte sind unter anderem zu sehen. „Am meisten Spaß hatten die Kinder daran, die Fliesen zu zerschlagen“, berichtet Künstlerin Antje Koos als Künstlerin und Workshopleiterin schmunzelnd. Eine Mutter nickt zustimmend. Zwei dritte Klassen hatten sich an dem Projekt der Mosaikkunst beteiligt, die Nacharbeiten übernehmen Mütter und eine FSJlerin.

Elf Meter lang sind die Wellen



Schaut! Die Mädchen und Jungen der Grundschule Heidgarten präsentierten das Ergebnis ihres Mosaikprojektes.

Foto: Katharina Pahl

nun insgesamt. „Ich wünsche mir, dass wir das künstlerische Projekt weiterführen können“, betont Koos. Gut 20 Meter könnten dann noch verziert werden.

Die Kosten für die Wandverzierung haben die Kreativwerkstätten im Alvar-Aalto-Kulturhaus,

die zur Stadt gehören, übernommen.

„Es ist doch ein richtiger Hingucker“, freut sich die Künstlerin – und Sandy Auerbach von den Kreativwerkstätten stimmt ihr zu. Das Kunstwerk trägt laut Stadt zu einer Verschönerung der Schule

im Sinne des Themas „Bunte Schule“ bei.

„Die Kinder finden die Arbeiten ganz toll, sie haben mit großer Freude mitgemacht“, berichten Koos und Auerbach. Natürlich sei die Technik für die Mädchen und Jungen auch eine Herausforderung

gewesen.

Ein ähnliches Projekt hatte es beispielsweise vor fast genau einem Jahr in der Stadt Wolfsburg gemeinsam mit Antje Koos gegeben: Eine bunte Mosaikmauer war auf dem Schulhof der Friedrich-von-Schiller-Schule entstanden.